



最近の学校生活から感じること

「人生で大切なことは、全て幼稚園で学ぶ。」・・・こんな言葉を何かで読んだ記憶があります。

たとえば・・・

- ・友達と仲良くする。(ケンカしないの！)
- ・きちんとあいさつをする。
- ・嘘をつかない。(指切りげんまん！)
- ・誰かが話し始めたら無駄話をやめる。(手はお膝)
- ・食べ物を粗末にしない。(もったいないオバケが出るぞ～)
- ・悪いことをしたら謝る。
- ・生き物を可愛がる。(アリさん踏んだらかわいそうでしょ！)
- ・ハンカチ・ちり紙を持ってくる。(以上、思いつくままに順不同です。)

このような常識的な事柄を、「言葉で」というよりは「態度で」教わってきたはず。さらに家族からも同様に教わったはず。

しかし、成長とともにそれらができなくなってくることがあります。最近の世の中の事件を見聞きするとそれを痛感します。

そこまで大げさではなくても・・・「忘れ物をしない」・・・これは幼稚園では教わらないかもしれませんが、常識的で大切なことです。

残念ながら提出物や家庭学習での課題を含めて忘れ物が少なくないのが本校の実情です。これは何としても改善したいと考えています。

「自分は忘れ物をしがちだ」という事に気づいたら、思いつく対策は・・・

選択肢A：毎晩、誰かに翌日の提出物を連絡・確認してもらう。

選択肢B：心を入れ替えて、新しい自分になる。

選択肢C：メモを取る習慣をつける。

選択肢D：「忘れ物」という言葉自体を忘れて、開き直る。

現実的にはCだと思います。さあ忘れ物撲滅のためにメモ帳を買って、行動を起こしましょう。

来週の行事

2日(月) スクールカウンセラー来校(ご予約は電話にてお願いします。)

3日(火)～4日(水) 県立高校1期選抜

3日は3年生は給食がありませんのでお弁当の準備をお願いします。(1, 2年生は給食があります。)

4日は全学年給食があります。

3日(火) 1, 2年生実力テスト

5日(木) 3年生実力テスト

6日(金) 県立高校1期選抜内定発表